



## La participación en Cantabria se eleva al 42,99% en las Elecciones Generales

- Hasta las 14.00 horas han ejercido ya su derecho a voto en la Comunidad Autónoma 200.621 personas, un 3,87% más que en noviembre de 2019

### Santander, 23 de julio de 2023.-

La participación en las Elecciones Generales en Cantabria ha alcanzado el 42,99% hasta las 14.00 horas, lo que supone un 3,87% más que en las elecciones del 10 de noviembre de 2019.

Hasta el momento, han ejercido su derecho al voto un total de 200.621 personas.

Los datos de participación en la Comunidad Autónoma de Cantabria, a las 14.00 horas, son del 42,99%, mientras que en los anteriores comicios generales celebrados el 10 de noviembre de 2019 hasta la misma hora era de 39,12%.

En cuanto al número de electores, 200.621 cántabros y cántabras ya han ejercido su derecho a voto hasta las 14.00 horas en el proceso de elección de los representantes a las Cortes Generales. En 2019, fueron 180.988 los electores de Cantabria que habían votado hasta las dos de la tarde.

Toda esta información se puede consultar en la página web <https://resultados.generales23j.es/>, así como en las aplicaciones móviles desarrolladas para Android e IOS por el Gobierno de España.